

ARNOLD KÜPFERLE

9. November 1931 – 11. September 2024
Catania Zürich

Mit grosser Trauer verabschieden wir uns von unserem lieben Vater, Schwiegervater, Opa, Onkel, Grossonkel, Schwager und Freund.

Arno war ein vielseitig talentierter Mensch, der die Welt bereiste. Nach einem frühen Umzug von Zürich nach Kanada baute er eine erfolgreiche Karriere als Elektro-Ingenieur auf, die er dann in der Schweiz bei der Gfeller AG und der ABB fortführte. Nach seiner Pensionierung zog er mit seiner Frau Liselotte ins Piemont und wurde Winzer, ein Herzenswunsch. Nach ihrem Tod kehrte er nach Zürich zurück und verstarb dort nach kurzer, schwerer Krankheit, begleitet von seinem Sohn. Seine Asche wird im Friedwald von Küsnacht im Familienkreis beigesetzt.

Wir vermissen dich!

Christoph Küpferle und Nina Gustmann mit Zoe und Ella, Hamburg

Familie Gustmann
Familie Scheidegger
Familie Graf